

校長室だより

For Our Children's Smiles



ペコっとクッキー

子供たちの笑顔のために~

湖北小学校

第9号

6月3日発行

文責 加藤理巳

保護者の皆様、6月もどうぞよろしくお願ひいたします。

先日はお忙しい中、運動会にご来校いただき、子どもたちへの温かいご声援、誠にありがとうございました。子どもたちは練習の成果を存分に發揮し、一人ひとりが輝き、大きな感動を与えてくれました。これも偏に、保護者の皆様のご理解とご協力があってこそと、心より感謝申し上げます。当日までの準備や片付けにご協力いただいたPTAの皆様、地域の皆様にも深くお礼申し上げます。

運動会においては、体育館が火災のため使えなくなり、練習場所が減ってしまった影響や、業務の負担軽減を進めた影響などもあり、種目が少なくなったことで、保護者の皆様からは残念だったという意見もたくさんいただきました。来年度の運動会は皆様からの貴重な意見はしっかり受け止め、時代の変化に合わせながらしっかり検討し、子どもたちが躍動する、保護者の皆様にもこころゆくまで楽しんでいただけるように、教職員一同、内容の充実に尽力していきます。どうぞよろしくお願ひいたします。

さて、運動会を終え、子どもたちは一回り大きく成長したように感じます。6月は、梅雨の時期を迎え、体調を崩しやすい季節となります。ご家庭におかれましても、手洗いやうがいの励行、十分な睡眠など、健康管理にご留意いただけますようお願い申し上げます。また、これから本格的な暑さも予想されますので、水筒の持参や帽子を着用するなど、熱中症対策にもご協力ををお願いいたします。

学校では、子どもたちの学びをさらに深めるため、6月から職員の授業研修が本格的に始まります。教員一人ひとりが、子どもたちにとってより分かりやすく、より楽しい授業を展開できるよう、研鑽を積んでまいります。研修を通して得た学びを日々の授業に還元し、子どもたちの確かな学力向上に努めてまいりますので、ご理解とご協力ををお願いいたします。

今後とも、本校の教育活動にご理解とご支援を賜りますよう、よろしくお願ひ申し上げます。

湖北小学校 校長 加藤 理巳



昨年度校内授業研究会より



6月全校朝会



青空学級(異学年交流会)



6年生租税教室

保護者の皆様へ…小学生の万引きに関するお願い

最近、小学生による万引きが湖北地区のお店（コンビニエンスストア・スーパー等）でも増加傾向にあるという残念な報告を受けております。お子様が万引きをしてしまう背景には、様々な要因が考えられます。例えば、「欲しいものが手に入らないストレス」「友達に流されてしまった」「罪の意識が希薄だった」など、お子様それぞれの状況があるかもしれません。万引きは、お店の方に大変な迷惑をおかけするだけでなく、お子様自身の心にも深い傷を残し、将来にわたって影響を及ぼす可能性のある行為です。

家庭での見守りをお願いいたします

そこで、保護者の皆様におかれましては、下記の点について改めてお子様と話し合い、ご理解を深めていただけますようお願い申し上げます。

万引きは犯罪であるという認識を共有する：どんな理由があっても、お店から物を盗むことは許されない行為であることを、お子様が理解できるよう根気強く伝えてください。

お子様の持ち物に目を配る：お子様のカバンやポケットに、身に覚えのない商品がないか、時々確認する習慣をつけましょう。

コミュニケーションを密にする：お子様の悩みや困っていることに耳を傾け、家庭で安心して相談できる環境を作ることが大切です。

金銭教育の機会を設ける：お小遣いの範囲で買い物をすること、欲しいものを手に入れるためには努力が必要であることなど、お金に関する適切な教育も有効です。

地域のルールやマナーについて話す：地域の一員として、お店や公共の場でのルールやマナーを守ることの重要性を伝えましょう。

学校との連携について

学校といたしましても、万引き防止のための指導を強化してまいります。もし、お子様の万引き行為が発覚した場合には、学校と保護者の方とで連携を取りながら、お子様の反省を促し、二度と繰り返さないよう適切な指導を行ってまいります。

お子様の健全な成長のためにも、ご家庭と学校が手を取り合って、この問題に取り組んでいきたいと考えております。ご理解とご協力をお願いいたします。